

AWNI

Anggota Polsek Campaka Laksanakan Apel Pengamanan Kampanye Cabup/Cawabup Paslon Yadi-Pipin di Kecamatan Bungursari

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.AWNI.OR.ID

Nov 18, 2024 - 11:33



Purwakarta – Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024,

Polsek Campaka melaksanakan apel pengamanan untuk mendukung kelancaran kampanye Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Purwakarta, Yadi-Pipin. Apel ini dilaksanakan di Lapangan Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta, dan dihadiri oleh seluruh anggota Polsek Campaka.

Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, S.H., M.M., yang memimpin apel tersebut, menekankan pentingnya pengamanan yang maksimal guna menciptakan suasana yang aman dan kondusif selama pelaksanaan kampanye. "Sebagai petugas pengamanan, kita harus memastikan bahwa jalannya kampanye ini berjalan dengan tertib dan damai, serta menjaga situasi agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan," ujar AKP Asep Nugraha dalam amanatnya.

Dalam apel tersebut, anggota Polsek Campaka disiapkan untuk mengamankan jalannya kampanye, dengan fokus pada pengaturan lalu lintas, pengawasan kerumunan massa, dan pencegahan potensi kerawanan yang bisa terjadi. Selain itu, pihak kepolisian juga akan melakukan koordinasi dengan pihak penyelenggara kampanye untuk memastikan bahwa kegiatan tersebut berjalan sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Kampanye Paslon Yadi-Pipin di Kecamatan Bungursari dihadiri oleh ribuan pendukung yang sangat antusias, sehingga pengamanan yang baik sangat diperlukan untuk menjaga ketertiban dan menghindari terjadinya kerusuhan. Polsek Campaka juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga kedamaian dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat mengganggu proses demokrasi.

Dengan adanya pengamanan yang optimal dari Polsek Campaka, diharapkan seluruh rangkaian kampanye dapat berjalan lancar dan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Purwakarta dapat berlangsung dengan aman dan damai. Polsek Campaka juga terus mengingatkan agar masyarakat tetap mematuhi protokol kesehatan selama pelaksanaan kampanye.

Apel pengamanan ini merupakan salah satu bentuk kesiapan Polsek Campaka dalam menghadapi tahapan Pilkada 2024 dan menunjukkan komitmen kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses demokrasi berlangsung.